

An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung
Herrn Andreas Reichhardt
Rathaus

34379 Calden



c/o Kai-Uwe Dittrich
Breslauer Str. 14
34379 Calden
Tel.: 05674 - 923391
info@dittrichdental.de

Calden, den 26.07.2021

Antrag zur Gemeindevertretersitzung am 23.09.2021

Sehr geehrter Herr Reichhardt,

die Fraktion der Freien Wählergemeinschaft bittet Sie, nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der Gemeindevertretersitzung am 23.09.2021 zu nehmen:

Jährliche Überprüfung der Hydrantenanschlüsse in der Gesamtgemeinde Calden durch die Städtischen Werke

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, darauf hinzuwirken, dass die Städtischen Werke ihrer Verpflichtung zur Wartung und Überprüfung der Unterflur-Hydranten-Anschlüsse in der Gesamtgemeinde Calden im jährlichen Turnus nachkommen. Diese Leistung wird durch die Beiträge der Gemeinde Calden gezahlt und wird als Service von den Städtischen Werken angeboten. Über den Vollzug der Leistung durch die Städtischen Werke soll der Gemeinde Calden ein jährliches Nachweis-Protokoll abgeliefert werden.

Des Weiteren wird erbeten, dass die Gemeinde Calden die Hinweistafeln zur Beschilderung der Unterflur-Hydranten prüft und gegebenenfalls ersetzt (Beispielbilder anbei).

Begründung:

Bei einer Nutzung eines Unterflur-Hydranten mit einem gemeindlichen Standrohr in der Holländischen Straße ist aufgefallen, dass sich nicht nur der Hydrantendeckel im Gehweg mühsam öffnen ließ, sondern auch der Schieber nur mit äußerster Kraftanstrengung und zusätzlichen Hebelrohren gangbar gemacht werden konnte.

Auf Rückfrage bei der Freiwilligen Feuerwehr Calden und dem gemeindlichen Bauhof konnte dieser Zustand für die Gesamtgemeinde bei nahezu allen Unterflur-Hydranten bestätigt werden. Zu der Zeit, als der Bauhof diese Arbeiten noch eigenständig verrichtet hat, wurde eine jährliche Wartung mit Spülung und Fettung der Deckel durchgeführt.

bw.

Es ist erschreckend, dass eine lebensrettende Einrichtung in einem derart desolaten Zustand ist, und die Gemeinde dafür auch noch Geldleistungen an Dritte erbringen muss. Ebenso ist die Beschilderung der Unterflur-Hydranten oftmals nicht mehr lesbar, die Tafeln sollten ebenso geprüft und ersetzt werden. Eine schnelle Auffindbarkeit durch die Feuerwehr ist in Notfall-Situationen dringend erforderlich.

Mit freundlichen Grüßen

Sven-Oliver Dittrich

Mitglied der Gemeindevertretung
stellv. Ortsvorsteher Calden

